
Pièces 8 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 84957714

Prix 850 500 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Découvrez cette  charmante demeure de caractère,  d'une surface de 190 m²,  est

édifiée  sur  un  terrain  de  408 m².Elle  comprend un spacieux  salon  de 40 m²,  une

cuisine indépendante, quatre chambres, un garage et des pièces supplémentaires

incluant  un espace buanderie.Il  est  également possible d'aménager une piscine à

l'arrière  de  la  maison.Vous  apprécierez  sa  proximité  avec  le  tramway,  les

commerces  et  l'accès  à  l'autoroute  à  seulement  3  minutes.Des  travaux  de

rénovation  importants  sont  à  prévoir.N'hésitez  pas  à  nous  contacter  pour  plus

d'informations.Honoraires à charge vendeur.Taxe foncière: ...

Discover this charming character property, with a floor area of 190 m², set in 408

m²  of  land.It  comprises  a  spacious  40  m²  living  room,  a  separate  kitchen,  four

bedrooms, a garage and additional rooms including a laundry area.There is also the

option of building a swimming pool at the rear of the house.You'll love its proximity

to  the  tramway,  shops  and  motorway  access,  just  3  minutes  away.Major

renovation  work  is  planned.Please  contact  us  for  more  information.Honoraires  à

charge vendeur.Taxe foncière:  2071€Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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